

EL ZORRO NARRA LOS PRIMEROS VEINTE AÑOS DE DÍLOGO DE LA VEGA, ANTES DE SER HÉROE UNMASCARADO

# Isabel Allende presentó nueva novela

ANTONIO REYNALDOS  
LA HAYA/ HOLANDA

**L**augusta publicó en 2003 Mi País inventado, Isabel Allende vuelve a las narrativas con una nueva novela, El Zorro. Se trata de la biografía de su vida a los primeros veinte años de Diego de la Vega, anteriormente en el mismo libro titulado La Vega.

La presentación, en lugares clásicos, en un exclusivo barrio de La Haya, donde la escritora fue entrevistada por un sencillo y directo interlocutor, resultó sumamente personalizada sobre todos los demás deconstrucciones y/o interpretaciones que se han compuesto. Los treinta minutos al diligir entre la escritora y su interlocutor, quien intentó poner algo de humor a la conversación, ante una agudísima Isabel Allende que encandilante se mostró seria e imponente.

**■** La presentación del libro se realizó en un elegante barrio de La Haya y fue la única actividad pública de la escritora en Holanda, donde además anunció que los derechos de su nuevo libro ya fueron vendidos, a modo de pre-venta, para una próxima producción cinematográfica.

En entrevista sirvió, en todo caso, para la autora de Una Loba, Paula y La Casa de los Espíritus anunciar, a propósito del nuevo lanzamiento, que los derechos de su último libro ya fueron vendidos para una próxima producción cinematográfica del personaje con cuiñado que, en todo caso, no será el escocés Antonio Barreiro. "Yo que no soy tan joven", dijo la escritora.

Pero volviendo a su última novela, Isabel Allende con lo demás se gestata la idea de Ilustrar el libro enterrado al papel. "Había comprado una persona por mi casa, con un aniversario ya y me dijo: soy el dueño de El Zorro. Creí que era una broma o se trataba de alguna desequilibrada, hasta que me explicó que en el libro es la persona que mucha tiempo atrás había comprado todos los derechos del personaje y que quería que yo escribiera el libro".

«Pero, no me quedó pensando mucho. 'Estoye atañed al Zorro', dijo».



Isabel Allende presenta su libro 'El Zorro' en La Haya, Holanda. En la foto en la medida de lo posible de los derechos de la historia que narra los primeros veinte años de Diego de la Vega ya tienen adquiridos para su versión el cine y la televisión.

## TEMAS DE ACTUALIDAD

Este martes 6 de abril se cumplió el cumpleaños de Isabel Allende, escritora del libro que hace algunos días se convirtió en un éxito y que recibió la aclamación crítica y popular de los medios.

Y todo se dio en ese momento en que se encendió la llama de la guerra contra el terrorismo, con cifras que se multiplicaron en el mundo en los últimos meses.

«Tú no dices cuál es tu punto de vista ni en qué país estás», dice su nieto, «pero solo te pides que seas consciente de lo que estás diciendo», dice el autor. «Pero de pronto, se te ocurre que tu punto de vista es como el 9/11, o las implicaciones éticas, o que las ideas políticas que tú has defendido están malas. En la guerra de Irak, por ejemplo, yo voté, con mis dos hijos por la paz de Chile, y no me sentí bien porque los chilenos estaban luchando contra

## CHILE, BUSH Y EL MUNDO

Isabel Allende siempre ha salido a la opinión pública de los círculos políticos. Poco lo mismo, siempre se le consulta si autorizará las dues y vintidós naciones que plantean la inquisición "leve a la puntilla grande" sus libros bajo la censura de su medio de difusión. Al respecto, la escritora avanza que su motivo es muy simple: "En Chile hay matanzas y crímenes, que hacen fantásticas películas, sobre todo los últimos cinco años, pero hasta ahora nadie nos ha hecho las películas".

Otra consulta: ¿dónde se la saca de la Casa de los Espíritus tiene que ver con las razones de su actual exiliación en Estados Unidos, bajo el gobierno de George W. Bush, siendo una reconocida defensora de su administración.

«El señor Bush me pidió. Analiza es un país gigante, encuentra en él lo mejor y lo peor, pero sólo recibiste la tónica, la cultura, las películas y no recibiste ni una sola bicicleta ni una vivienda porque te tiene

este país. Estoy contenta de vivir allí porque cualquier cosa que pueda cambiar en él, afecta al resto del mundo. Yo estuve con Bush desde un comienzo y creí que él representaba la parte más estúpida y más ignorante del país. Fui apoya en los fundamentalistas cristianos, pero ellos son silenciosos, minoritarios, poderosos, pero minoritarios», sostuvo Allende, quien además justificó su permanencia en Estados Unidos por su marido, sus hijos, sus nietos, su perro y su casa.

Todo pese a tener una vida lejana en los Estados Unidos, Isabel Allende se siente parte de dicha nación. «Fui pionera y seguí así. He estado viajando, llegando, asistiendo y perdiendo otra vez que ahora mi hogar es el mundo.

«En ninguna parte me pertenezco a ningún país, he estado viajando, llegando, asistiendo y perdiendo otra vez que ahora mi hogar es el mundo. Si pudiera llevar a toda mi familia a Chile, por supuesto preferiría vivir en mi país».

# Isabel Allende presentó nueva novela [artículo]Antonio Reynaldos.

Libros y documentos

## AUTORÍA

Reynaldos, Antonio

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2005

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Isabel Allende presentó nueva novela [artículo]Antonio Reynaldos.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)